

# KIM

## Dandim 0827/Sumenep Serahkan Kunci Rumah Tidak Layak Huni Milik Bapak Sahe di Hari Ulang Tahun Kodam V Brawijaya ke 73

[KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.KIM.WEB.ID](http://KODIM.0827.SUMENEP-SUMENEP.KIM.WEB.ID)

Dec 17, 2021 - 17:22



SUMENEP - Bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Kodam V Brawijaya yang ke 73 Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis. A.Md melaksanakan penyerahan kunci secara simbolis kepada penerima bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Milik Lansia Bapak Sahe Desa Juruan Laok Kecamatan Batuputih Kabupaten Sumenep. Jum'at (17/12/21)

Rumah yang dibedah adalah milik Bapak Sahe seorang Lansia berusia 75 tahun, yang hidupnya sebatangkara cuma hidup berdua bersama istrinya tidak punya anak dan kerabat Sebelum Program bedah RTLH dilaksanakan, Bapak Sahe tinggal di rumah yang atapnya sudah bocor dan tidak layak huni serta sangat memprihatinkan.



Acara penyerahan kunci tersebut, turut dihadiri Danramil 0827/15 Batuputih Lettu Cba Hery, Pasiter Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Galang dan Forkopimka Batuputih, aparat desa tokoh agama, tokoh masyarakat serta warga setempat.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis.A.Md Mengatakan, Kami merasa bersyukur telah selesai melaksanakan perehapan rumah Bapak Sahe berkat bantuan seluruh elemen masyarakat dan Forkopimcam Batu Putih.



"Kami hanya sebagai penggerak dalam pelaksanaan perehapan dengan merencanakan dengan bantuan Forpimka Batuputih berserta masyarakat. penyerahan hasil Rehap ini tanggal 17 Desember bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Kodam V /Brawijaya / Birawa Anoraga yang ke 73.

Kami dari Kodim 0827/Sumenep sebagai Komando kewilayahan yang berasal dari rakyat untuk rakyat sehingga kehadiran kami disini bisa bermanfaat bagi masyarakat dan apabila ada hal hal yang bisa di sampaikan untuk kemajuan diharapkan sampaikan kepada kami.



Dengan adanya kegiatan Perekahan Rumah RTLH ini, diharapkan dapat terus memupuk kemanunggalan TNI dalam membantu kesejahteraan masyarakat.



“Kami berharap kegiatan ini terus dapat dilakukan dalam rangka menunjang kesejahteraan masyarakat di Batuputih, serta mempererat keberadaan TNI di hati masyarakat, TNI kuat bersama rakyat”, jelas Dandim.

Sementara itu, ibu herawati selaku ketua Bpd mewakili mewakili Bapak Sahe mengucapkan, “Atas nama warga Desa Juruan Laok, saya mengucapkan terimakasih kepada Kodim 0827/Sumenep dan semua pihak yang membantu. Kami berharap, semoga warga kami yang tidak mampu nanti dapat kebagian rezeki bedah rumah lagi”, ungkap herawati.